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       played 
 エイミーはこの前の日曜日にバスケットボールをしました。 

       went         to 
 エイミーは昨年広島に行きました。 

                   had 
            made       dinner 
                studied     Japanese 
Emma used a computer yesterday. 

     ate 
     saw 
       bought 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 エイミーはこの前の日曜日にバスケットボールをしましたか。 

 はい，しました。 

 いいえ，しませんでした。 

 エイミーはこの前の日曜日にバスケットボールをしませんでした。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あなたは春休みの間何をしましたか。 

 私はハワイに行きました。 

 あなたは泳ぎましたか。         はい，泳ぎました。 
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b       a        c 

日曜日，3月 24 日 

ニュージーランドからキアオラ！ 

今日，私はスタジアムに行きました。私は 

そこで，マオリ族のハカという踊りを，ラグビーの 

試合の前に見ました。      私の，マオリ 

族の友達が，ハカについて話しました。 

  彼は言いました。「ハカは私たちの伝統的な 

踊りだよ。        この踊りの動きは 

強いんだ。」 

  あとで，何人かのラグビー選手たちが，ハカのレッスンをしました。 

私はそれに参加しました。 私は踊って，叫びました。 私はレッスンを 

とても楽しみました。 私は，マオリ族の精神を学びました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伝統的な コンサート


